

Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Jember Berinisiasi Menggelar Acara Halal bi Halal

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

May 1, 2023 - 09:54



JEMBER- Hari Buruh Tahun ini sangat berbeda sekali, Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Jember berinisiasi menggelar acara Halal bi Halal di Aula PB. Sudirman Kantor Pemkab Jember, Senin 01 Mei 2023. Kepala Disnaker Jember, Bambang Rudianto menyampaikan alasan dibalik hari buruh tahun ini berbeda dengan tahun sebelumnya, karena di tahun-tahun sebelumnya hari buruh kebanyakan diisi dengan aksi demonstrasi para buruh, tahun ini Disnaker Jember mengisi Hari buruh tersebut dengan acara Halal bi halal.



Kepala Disnaker Jember, Bambang Rudianto menyampaikan dengan digelarnya acara Halal bi Halal ini, mengingninkan adanya komunikasi langsung dengan para pekerja atau buruh, perusahaan serta pemerintahan. “kita harapkan dengan terselenggaranya acara halal bi halal dalam rangka Hari Buruh Internasional 2023 ini, ada harmonisasi antara pemberi kerja dan pekerja, kewajiban dan hak semua ditunaikan sesuai ketentuan peraturan yang berlaku,” ujar Kepala Disnaker Jember Bambang Rudianto.

Melalui Halal bi Halal ini, segala uneg-uneg dari pekerja atau buruh tersampaikan secara langsung dan juga disaksikan oleh Pemerintah. Wakil Bupati Jember KH.MB. Firjaun Barlamen mengapresiasi langkah ini.

“banyak sekali makna dari acara halal bi halal ini, salah satunya dapat mengharmonisasikan antara pemerintah, buruh, dan pengusaha dan yang paling penting untuk hak-hak para buruh betul-betul dipenuhi. Dalam islam juga diajarkan bahwa sebelum keringat pekerja itu kering, maka apa yang menjadi hak dari pekerja itu hendaknya telah ditunaikan,” kata Gus Firjaun



Halal bi halal Hari Buruh Sedunia 2023 ini dihadiri oleh para buruh yang tergabung dalam Serikat Buruh Muslimin Indonesia (Sarbumusi), Serikat Pekerja Perkebunan (SP Bun), dan Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (SPSI), Forkopimda Jember, serta BPJS. BPJS Ketenagakerjaan mendapat santunan dari Wakil Bupati Jember Gus Firjaun, kepada para keluarga buruh dalam acara halal bi halal tersebut. (bgasJember)